



www.sinothando.de

„Bildung ist die mächtigste Waffe, um die Welt zu verändern“

(Nelson Rolihlahla Mandela)

Seit 2002 setzt sich der von Rovern unseres Stammes gegründete Verein Sinothando e.V. für benachteiligte Kinder und Jugendliche im südlichen Afrika ein. Unser Fokus liegt dabei in der Förderung von Bildung, Persönlichkeitsentwicklung und Gesundheitsvorsorge. So wollen wir junge Menschen ganz im Sinne Pfadfinderidee auf dem Weg in ein selbstbestimmtes, verantwortungsbewusstes Leben unterstützen.



Wir möchten hier einen kurzen Blick zurück werfen auf das, was sich 2018 bei uns und unseren Partnern getan hat...

Africa Run – für eine Schule in Durban

Bereits zum vierten Mal liefen über 75 Läufer bei 12 Laufevents insgesamt über 1.000 km im Rahmen des von Sinothando initiierten und mitorganisierten Spendenlaufs unter dem Dach der Umckaloabo Stiftung. Gemeinsam erliefen wir beim Africa Run Spenden in Höhe von über 54.000 €. Die Unternehmensgruppe Dr. Willmar Schwabe verdoppelte die ersten 50.000 €, so dass wir auf einen Gesamtstand von über 104.000 € kommen. Auch in diesem Jahr fließt das Geld in die Förderung von Bildungschancen im südlichen Afrika. Die Northmead Secondary School wurde im Jahre 1979 unter den Bedingungen der Apartheid Regierung in dem eigens eingerichteten Township für Inder im Großraum Durban/Südafrika gegründet. Inzwischen wird die Schule zu über 50% von Schülern aus den umliegenden schwarzen Townships besucht. Viele können die Schulgebühren nicht tragen, der Staat investiert kaum. Notwendig sind Sanierungen am Gebäude, Lehrmaterial und zusätzliche Lehrer. Rani Schmidt, ehemalige Lehrerin an dieser Schule und langjährige Weggefährtin unserer Pfadfinderfreunde in Südafrika, hat mit ehemaligen Schülern einen Förderverein gegründet, um ihre alte Schule zu unterstützen. Bei einer Fact Finding Tour hat Frank Unland die Schule in Südafrika besucht und Lehrer, Schüler und Mitglieder des Fördervereins kennengelernt.



3.000€ für das Kinderhaus HOKISA bei Kapstadt

HOKISA führt eine Wohneinheit für eine Gruppe von bis zu 20 Kindern, die durch HIV/Aids betroffen sind im Township Masiphumelele bei Kapstadt. HOKISA möchte Kindern ein Zuhause schaffen, deren Eltern (häufig an Aids) gestorben sind oder zu krank sind, um sich selber um ihre Kinder zu kümmern. Teilweise sind auch die Kinder bereits mit dem HI-Virus infiziert. Schon seit seiner Gründung vor über 15 Jahren unterstützen wir das Kinderhaus HOKISA bei Kapstadt durch einen Zuschuss zu den laufenden Kosten.



Möbel für eine Schule in Malawi

Mit dem Africa Run 2016 haben wir eine Sekundarschule in Malawi unterstützt. Die Schule wurde im November 2017 eröffnet und ermöglicht nun 750 Schülern eine weiterführende Schulbildung. Doch es gibt immer noch viel zu tun. In diesem Jahr konnte Sinothando noch einmal mit 5.000 € bei der Finanzierung der Möbel für die Schulaula helfen.



Save the Date: Eine-Welt Basar am Klausenhof in Dingden am 3. Advent

Schon seit vielen Jahren bieten wir auf dem Eine-Welt-Basar an der Akademie Klausenhof Kunsthandwerk aus Afrika an. Die Produkte beziehen wird direkt über unsere Netzwerkpartner vor Ort und zahlen dabei einen fairen Preis, der über den lokalen Händlerpreisen liegt. Die Überschüsse fließen zu 100% in unserer Partnerprojekte. Dieses Jahr findet der Basar am 15. und 16. November statt. Wir freuen uns auf euer Kommen!



Wir danken allen Freunden und Spendern für ihre langjährige
Unterstützung unserer Arbeit und unserer Projekte.
Frohe Weihnachten und auf ein erfolgreiches neues Jahr 2018

Eure Aktivenrunde von Sinothando

Vorstand:
Jeannette Stratmann, Hamminkeler Str. 11, 46395 Bocholt
Frank Unland, Vlattenstr. 13, 40223 Düsseldorf
Kontakt: frank@sinothando.de, 0176-10013568